
   

Registrierung  Registration  

 
Ich (bzw. mein Kind) möchte zukünftig weiter zu den Strategieworkshops (Samstag 12:00) und 

zu den Rapids (Samstag 19:00) eingeladen werden sowie auch zu Sonderveranstaltungen. Vor 

allem möchte ich anspruchsvolle Gruppentrainings nutzen und unterstütze die Schach 

Akademie Freigericht unverbindlich in ihrer Arbeit. Für gelegentliche Fotos (auf denen ich 

auch abgebildet bin) bin ich einverstanden, wenn diese veröffentlicht werden. An der Whats 

App-Gruppe möchte ich teilnehmen und die Infos bekommen! 
Please inform me (respectively: my child) about the strategy workshops (Saturday 12:00) and 

about the rapid tournaments (Saturday 19:00), as well as any other event of the Academy. I 

want to use the ambitious group training and support the Freigericht Chess Academy morally 

(without commitment)! I agree that photos that include me during some event are published, 

then. I want to participate in Whats App-Groups and getting mailed information! 

Nachname 
Family Name 

 

Vorname 
First Name 

 

Wohnadresse 
Post Address 

 

E-Mail  

Mobile Phone  

Fide-ID  

Lichess Name  

ELO  

DWZ  

Club  
Nächstes sportliches Ziel 

next sportive goal 
 

 

Erwartungen 
expectations 

 

 

Kommentare 
comments 

 

 
 

SC Somborn 1933, Zum Sportfeld 16, D-63579 Freigericht-Somborn 


